



Salamanca y Brasilia estudian la creación de un máster conjunto de lengua española

La vicerrectora de Internacionalización, M^a Ángeles Serrano, y el consejero delegado de Cursos Internacionales, José Miguel Sánchez Llorente, han visitado la Universidad Nacional de Brasilia, donde han mantenido un encuentro con su rector, Ivan Camargo. En dicha reunión se han tratado temas de colaboración en materia de ciencias políticas, ingeniería y lenguas entre ambas universidades. En este último aspecto se ha empezado a trabajar en la realización de un máster doble entre las dos universidades de español como lengua extranjera, es decir, para formar a profesores de español en Brasil.